

CORK ENGLISH COLLEGE (CEC)

<https://corkenglishcollege.com/>



Fondée en 1978, Cork English College (CEC) est une école de langue anglaise familiale située au cœur de la ville Cork, en Irlande. L'établissement accueille des étudiants adultes et juniors du monde entier et propose des cours d'anglais général, de préparation aux examens, des programmes Erasmus+ ainsi que des séjours linguistiques juniors. Entièrement accrédité par ACELS, EAQUALS et Quality English, CEC est reconnue pour son approche personnalisée, ses enseignants expérimentés et son environnement d'apprentissage convivial. En tant que centre d'examen officiel de TOEIC et de l'IELTS à Cork, CEC allie excellence académique et programme d'activités socioculturelles dynamique, permettant aux étudiants de développer leur anglais tout en découvrant la culture irlandaise et en nouant des amitiés internationales durables.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Anglais général 20 heures ou 26 heures
- Préparation à l'IELTS
- préparation au Cambridge
- Programmes Erasmus+ pour les enseignants et le personnel administratif
- Programmes pour les 50+ ans
- Programmes en groupes privés sur thématiques spécifiques : Aviation, militaire, business
- Programmes d'échanges en enseignement secondaire
- Programmes linguistiques juniors



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Séjours linguistiques
- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

- Programme d'activités sociales et culturelles
- Club avantage CEC
- Salle détente, machine à café, fontaine à eau
- Célébrations: Saint Patrick (participation à la parade), etc.

LES + DE L'ÉCOLE

- Accréditée par EAQUALS, Quality English et ACELS, garantissant un enseignement de haute qualité.
- Large gamme de programmes et de services destinés aux étudiants et aux partenaires.
- Cours dispensés en petits groupes de 12 étudiants maximum pour un apprentissage personnalisé.
- Suivi individuel assuré par le bureau académique afin d'accompagner les étudiants dans leur progression et l'atteinte de leurs objectifs.
- Centre officiel d'examen pour les certifications IELTS, Cambridge, TOEIC et OET.
- Titulaire d'un numéro OID Erasmus+, facilitant les projets de mobilité européenne.
- Accompagnement dans les démarches d'immigration.
- Hébergement organisé directement par le collège (familles d'accueil et résidences étudiantes, selon les programmes).
- Environnement international avec des étudiants de nombreuses nationalités, favorisant les échanges culturels et la pratique de l'anglais.
- Programme riche d'activités sociales, culturelles et d'excursions pour compléter l'apprentissage en classe et découvrir l'Irlande.



CHIFFRES CLES

Nombre d'étudiants : 150 par semaine en moyenne
 Nombre d'enseignants : 15 par semaine en moyenne
 Nombre de stages proposés par an : 8 en moyenne
 Nombre de Partenariats : 500 partenaires actifs
 Date de création : 1978
 Dimension du bâtiment : 3 étages, 18 salles de classe au total
 Nombre de campus : 3
 Nombre d'Awards et de récompenses : Best Language School par Irish Education Awards en 2019, 2020 et 2021
 Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : Quality English, Eaquals, English Education Ireland, ACELS



INFOS PRATIQUES

Cork English College,
St. Patrick's Bridge,
Cork, T23 D863

+353 21 4551522

Info@corkenglishcollege.ie



INFOS REGION

Transports : Arrêts de bus du centre-ville, gare routière de Parnell Place et gare ferroviaire de Kent.
 Patrimoine architectural célèbre : Cathédrale Saint-Fin-Barre et pont Saint-Patrick.
 Équipes sportives locales : Équipes emblématiques : Cork GAA, Cork City FC et Munster Rugby.



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

CORK ENGLISH COLLEGE (CEC)

<https://corkenglishcollege.com/>



Founded in 1978, CEC - Cork English College is an award-winning, family-run English language school located in the heart of Cork City, Ireland. The college welcomes adult and junior students from around the world, offering high-quality General English, exam preparation, Erasmus+, and summer camp programmes. Fully accredited by ACELS, EAQUALS and Quality English, CEC is recognised for its personalised approach, experienced teachers and supportive learning environment. As Cork's official TOEIC, IELTS, OET & Cambridge test centre, CEC combines academic excellence with a vibrant social programme, helping students develop their English while experiencing Irish culture and making lifelong international friendships.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMME AND DEGREES

Other programmes and certificates proposed by the school

- General English programmes (20 hours and 26 hours)
- IELTS exam preparation
- Cambridge exam preparation
- Erasmus+ programmes for teaching and admin staff
- 50+ programmes
- Closed group specialist programmes for aviation, military, business
- High-school programmes
- Junior programmes



TEACHING LANGUAGE

English



INTERNATIONAL PROGRAMME

- Language-study trips
- ERASMUS + programmes for teaching and admin staff



CAMPUS LIFE

- Social and cultural activity calendar
- CEC advantage club
- Student common room, coffee machine, water fountain
- Special celebrations: St. Patrick's Day etc

STRENGTH OF THE INSTITUTION

- Accredited by EAQUALS, Quality English, English Education Ireland and ACELS, ensuring the highest standards of English language education.
- Offers a wide range of programmes and services for students and educational partners.
- Classes are taught in small groups of up to 12 students, providing a personalised learning experience.
- Individual academic support is provided by the Academic Office to monitor students' progress and help them achieve their learning goals.
- Official examination centre for IELTS, Cambridge, TOEIC, and OET qualifications.
- Holds an Erasmus+ OID number, facilitating European mobility projects.
- Provides support with immigration procedures.
- Accommodation arranged directly by the college, including host families and student residences, depending on the programme.
- Welcoming international environment with students from a wide range of nationalities, encouraging cultural exchange and English language practice.
- Extensive social programme featuring cultural activities and excursions, allowing students to continue learning outside the classroom while exploring Ireland.



KEY FIGURES

Number of students: 150 per week on average
 Number of teachers: 15 per week on average
 Number of internships offered per year: 8 on average
 Number of Partnerships: 500 active ETO partners
 Date of creation: 1978
 Size of the building: Over 3 floors, 18 classrooms in total.
 Number of campuses: 3
 Number of awards and prizes : Multiple over many years. For example: named Best Language School by the Irish Education Awards 2019, 2020 & 2021.
 Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Quality English, Eaquals, English Education Ireland, ACELS



PRACTICAL INFOS

Cork English College,
St. Patrick's Bridge,
Cork, T23 D863

+353 21 4551522

Info@corkenglishcollege.ie



INFOS ON THE LOCAL AREA

Transport: City-centre bus stops, Parnell Place Bus Station and Kent railway station.
 Famous architectural heritage: St Fin Barre's Cathedral and St Patrick's Bridge.
 Local sports teams:
 Iconic teams: Cork GAA, Cork City FC and Munster Rugby.



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles